

## **EIBAR / Sin biblioteca para largo tiempo**

EIBAR. DV. Las obras de ampliación de la biblioteca Juan San Martín dieron comienzo ayer, con objeto de contar con una mejor infraestructura para la lectura y adaptar el edificio del Euskaltegi a los nuevos tiempos. Las labores, de gran envergadura, suponen la supresión de una planta del Euskaltegi para el uso de la biblioteca y contar con una mejor aireación y climatización en las salas de lectura. Al mismo tiempo, se creará un espacio para la biblioteca infantil aislado del resto de las instalaciones para adultos.

Las labores de demolición se realizarán a partir de las 14.00 horas, con objetivo de causar la menor molestia posible al conjunto de servicios de Portalea. La biblioteca no va a funcionar durante los próximos tres meses de julio, agosto y septiembre, aunque desde octubre a diciembre se acometerán otros trabajos que causarán un menor nivel de ruidos, según las previsiones realizadas por los responsables de este servicio municipal, aunque este periodo de tiempo de cierre podría acortarse o alargarse teniendo en cuenta la marcha de los trabajos que obligan a suspender el funcionamiento del recinto.

El personal de la biblioteca comenzó a realizar, con unos buzos blancos, todas las labores de protección de los volúmenes y recogida para poder acometer los trabajos. En otra sala, los trabajadores de la constructora iniciaron las labores de ampliación de la biblioteca a través de la zona de infantil, ocupando el piso en el que hasta ahora funcionaba una parte del euskaltegi municipal en Portalea.

A lo largo de la pasada semana estableció un periodo especial de préstamo de libros para los socios de la biblioteca. Se podían llevar seis títulos por cada carné, que se devolverán en la reapertura del recinto. Muchos socios se han llevado hasta 6 libros. Tenemos que decir que muchas personas se han acercado estos días a la biblioteca porque después no podrán llevarse nada, dijo Mari Jose Telleria.

### **Evitar ruidos**

Por ello, ante el nivel de ruidos que podrán generar los trabajos, junto con otras molestias que ocasionará el desarrollo de los trabajos en esta primera fase - climatización en los techos, derribo de algunos tabiques y construcción de nuevas paredes-, han conllevado a tomar la decisión de cerrar la biblioteca durante los próximos meses, aprovechando la disminución del número de usuarios de este servicio en la época estival.

El Ayuntamiento adjudicó a la empresa GTE los trabajos de ampliación de la biblioteca de Portalea por un importe de 499.000 euros. Esta obra trata de crear un mayor espacio, para el uso de los lectores, con el aprovechamiento de espacios con los que contaba el Euskaltegi municipal.

Dada la magnitud de la obras, éstas se tienen que llevar a cabo durante los meses de verano para ocasionar las menores molestias, con lo que para final de año todo el equipamiento estará preparado para acoger más usuarios.

El principal cambio que notarán los usuarios será el aumento de espacio para salas de lectura , que pasará de los 660 m2 actuales a los 1.100 m2.